

Politique d'encouragement à la construction année 2018

COATICOOK, le 8 janvier 2018 – En 2017, le conseil municipal de Coaticook avait adopté une Politique d'encouragement à la construction plus généreuse que dans les années passées. Tout près de 30 000\$ ont été remis à des entrepreneurs qui ont construit des immeubles à condos, des immeubles à appartements ou des résidences unifamiliales. Cette politique est échue depuis le 31 décembre 2017.

Les élus sont très heureux d'annoncer que la Politique d'encouragement à la construction a été reconduite pour une période d'un an. En 2018, cette politique est aussi généreuse qu'en 2017 : entre 2 000\$ et 5 000\$ par condo construit selon le nombre de pièces et entre 1 000\$ et 3 000\$ par appartement construit selon le nombre de pièces. Par ailleurs, les gens qui construisent une nouvelle maison reçoivent une subvention de 5 000\$.

« Nous sommes très heureux de présenter une politique d'encouragement à la construction aussi généreuse pour une deuxième année. Il y a une demande pour de nouvelles unités résidentielles et le conseil municipal est convaincu que cette subvention est un facteur pouvant aider les entrepreneurs à se lancer dans de nouvelles constructions et à des citoyens de venir s'établir à Coaticook. », Monsieur Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.

Les gens intéressés peuvent obtenir une copie de la politique sur le site internet de la Ville de Coaticook ou directement à l'hôtel de ville.